
REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 18/MAYO/2006 
Siendo las 14:15 Hrs. del día 18 de mayo de 2006, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad 
de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora Dra. Nahara Ayala con fecha 11 de 
marzo de 2006, bajo el siguiente orden del día:  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. La comisión de Honor y Justicia toma la lista de asistencia 
y con 7 de 10 representaciones, ya que están vacantes las representaciones de elección abierta y alumnos de 
maestría, la Presidenta del Consejo, declara el quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime los 
consejeros alumno Jovani Catalán y maestro Javier Villegas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. La presidenta del consejo procede a dar lectura al orden del día y no 
habiendo temas a incluir en el punto de asuntos generales, se procede a la votación, aprobándose por unanimidad 
el orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El secretario procede a dar lectura al acta de la sesión 
anterior, misma que el Consejo aprueba por unanimidad con algunas enmiendas.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
5.- Presentación de propuesta de la administración con relación a compra de vehículo.  
La Presidenta del Consejo, comenta que en reunión reciente con el Rector le solicitó recursos para el mobiliario del 
edificio en remodelación que albergará a los almacenes de la Facultad, obteniendo un apoyo de $350,000.00 M.N. 
para tal fin. También solicitó al Rector 2 plazas para las carreras de Matemáticas y Física y solicitó apoyo para la 
renovación del parque vehicular de la Facultad. Sobre este último punto, el Rector ofreció un vehículo tipo Van para 
16 o 20 pasajeros, año 2006 y un pickup doble cabina, doble tracción, año 2006. Para lo anterior la Facultad 
otorgará a rectoría los recursos que se tienen para la compra de vehículos y dará de baja 3 vehículos que están en 
malas condiciones: La Van Ford Gris, año 1989, La Van Ford Guinda, año 1992 y la Suburvan blanca, año 1988. La 
presidenta comenta también que una vez se efectúen las altas y bajas de estos vehículos, se continuará con la 
sustitución de los vehículos más antiguos como el Nissan Tsuru 1995. Sobre lo anterior la maestra Victoria Meza 
recuerda que los vehículos que se adquieran deberán de ser adecuados para el trabajo de campo o deberán 
reforzarse para que tengan una mayor durabilidad, también comenta que en reuniones de la academia han tratado 
el asunto de los vehículos y han observado que faltan vehículos adecuados para el movimiento de maestros, ya que 
en algunas ocasiones se han transportado en vehículos en mal estado o no adecuados de acuerdo al numero de 
pasajeros, lo que ha ocasionado un mayor gasto de combustible. Propone que se busquen vehículos adecuados 
para viajes en carretera y económicos para el movimiento de personal docente, ya que hasta hoy las sustituciones 
han beneficiado las actividades de salidas de campo de la carrera de Biología. Adicionalmente, la maestra Victoria 
Meza y Selene Solorza hacen algunos comentarios sobre la problemática de plazas para las carreras de 
computación y matemáticas. La Presidenta del consejo comenta sobre algunas acciones que ha emprendido la 
actual administración para ampliar el numero de plazas en la Facultad y que aunque es un punto fuera del orden es 
importante mencionar que la administración esta consiente en la problemática y necesidades y que con los 
argumentos de la CIIES ha estado y seguirá gestionando la oferta de nuevas plazas. 
 
6.- Presentación de la Comisión de Honor y Justicia sobre propuesta de asignación de nombre Dra. Meredith 
Gould Chambers al Laboratorio de Biología de la Reproducción. 
La Presidenta da la palabra al Dr. Roberto Romo, coordinador de la Comisión de Honor y Justicia, quién entrega a 
los consejeros un documento, que se anexa al presente, y que procede a dar lectura y contiene la semblanza sobre 
la Dra. Meredith Gould, que acompañará la propuesta de asignación de nombre Meredith Gould Chambers al 
Laboratorio de Biología de la Reproducción. Una vez leído el documento, la Presidenta del Consejo felicita a la 
Comisión por su excelente trabajo y propone al Consejo efectuar la votación para asignar al Laboratorio de Biología 



de la Reproducción el nombre “Dra. Meredith Gould Chambers”, y enviar esta propuesta al Consejo Universitario. La 
propuesta es aceptada por unanimidad. 
 
7.- Turnar a la Comisión de Honor y Justicia la postulación del Dr. Alejandro Martínez Ruíz a la Medalla al 
Mérito Universitario. 
La Presidenta del Consejo solicita al Secretario lea el artículo 1 y 7 del Reglamento al Reconocimiento al Mérito 
Universitario, que establecen los requisitos para efectuar una propuesta para el reconocimiento a la medalla al 
Mérito Universitario. Una vez realizado lo anterior y no habiendo comentarios sobre el particular, la Presidenta 
solicita se someta a votación la propuesta de turnar a la Comisión de Honor y Justicia el análisis de este asunto, el 
Consejo la aprueba por unanimidad y el asunto se turna a la Comisión de Honor y Justicia. 
 
No habiendo más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 15:24 Hrs. Del día 14 de marzo de 2006. 
Estuvieron presentes los siguientes consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Ricardo Eaton González, Eusebio Barreto 
Estrada, Javier Villegas Vicencio, Selene Solorza Calderón, Victoria Meza Kubo, Ileana Espejel Carvajal, Roberto 
Romo Martínez, Jovani Catalán Dibene y Mayra Montalvo Ballesteros. 
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